

Communiqué de presse

Berne, le 1^{er} septembre 2023

2624 frappes, espaces compris

Nouvelle direction pour le Groupement professionnel suisse pour les pompes à chaleur

Le comité directeur du GSP a élu Alexandra Märki de Zurich en tant que directrice du Groupement professionnel suisse pour les pompes à chaleur (GSP) ; elle entrera en fonction le 1^{er} septembre 2023. Elle remplace Stephan Peterhans qui quitte la direction après 18 ans. Il reste toutefois au service du GSP et va se concentrer surtout sur le travail politique et les conditions-cadres pour le marché suisse du chauffage.

Après 18 ans à la tête du Groupement professionnel suisse pour les pompes à chaleur (GSP), Stephan Peterhans se retire de la direction opérationnelle de l'association. Par ses actions et ses profondes connaissances, il a considérablement marqué et développé le GSP. Il continuera à soutenir l'association sporadiquement avec des conseils et activement en tant que responsable de la politique et des conditions cadres et responsable des représentations industrielles.

« Ce fut une période variée et instructive. Nous avons pu accroître la notoriété de la technologie des pompes à chaleur et des sondes géothermiques et réaliser de nombreux projets. Ce faisant, nous avons toujours mis l'accent sur une qualité élevée. » La collaboration constructive avec des personnes motivées, qu'elles fassent partie du personnel ou qu'elles soient membres ou expertes, a toujours été très stimulante. Peterhans a également beaucoup apprécié les échanges d'égal à égal avec les membres du comité. D'ailleurs, ce dernier remercie chaleureusement Stephan Peterhans pour son grand engagement et se réjouit qu'il continue à soutenir l'association avec son savoir-faire et son réseau.

Le comité a élu à l'unanimité Alexandra Märki au poste de directrice du GSP. En tant qu'ingénieure environnementale, elle travaille depuis bientôt 16 ans dans différents domaines de la branche énergétique. La richesse de l'expérience ainsi acquise constitue une base solide pour les défis à venir. Alexandra Märki prendra ses nouvelles fonctions au 1^{er} septembre 2023. « Je suis fière de pouvoir contribuer activement à la transition thermique vers le zéro net à un poste aussi passionnant. Dans ce contexte, je suis reconnaissante du soutien de mes collègues engagé-es. Je me réjouis de la collaboration et des tâches variées qui m'attendent ». La qualité, l'efficacité, faire partie d'un système global et le passage à davantage de grandes installations sont les thèmes qui lui semblent importants pour le développement futur du marché. Les conditions importantes pour y parvenir sont un débat ouvert et constructif ainsi que l'échange avec les membres.

Contact :

Stephan Peterhans, stephan.peterhans@fws.ch, 079 739 51 11

Alexandra Märki, alexandra.maerki@fws.ch, 079 480 30 75

